

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Judo/Classement mondial junior : Fernand Nkero nouveau n° 1 !

Willy NDONG
Libreville / Gabon

C'EST une excellente nouvelle pour le judo gabonais dirigé depuis quelques mois par Me Hugues Désiré Boguikouma. En d'autres termes, le judo gabonais se porte bien. Très bien même ! En effet, la Fédération internationale de judo (IJF), l'instance faîtière du judo

mondial, vient de rendre public son classement des meilleurs judokas pour le mois d'avril. Notamment chez les juniors. Ainsi, notre compatriote Fernand Nkero (404 points), récent médaillé d'or à l'Open de Luanda, est le nouveau numéro un mondial. Il détrône le Kazak Nursultan Zaizagaliyev (370 points). Le Paraguayen Marcelo Vicentini (324 points) vient en 3e position... Après ce classement,

le nouveau numéro un mondial s'est confié à L'Union.

"Je suis fier d'avoir réalisé cette performance. C'est la confirmation de mes progrès depuis que je suis en France. Cette nouvelle position me pousse à travailler davantage. Occasion pour moi ici de remercier du fond du cœur le ministre des Sports Franck Nguema qui a tout fait, qui s'est battu personnellement afin que la bourse de sportif de haut niveau me soit accordée."

Après cette étape, Fernand Nkero a rendez-vous au mois de mai avec les Mondiaux seniors. Objectif : "engranger le maximum de points afin d'être prêt pour les Championnats d'Afrique seniors en septembre prochain. Mon ambition est de remporter la médaille d'or."



Fernand Nkero veut devenir champion d'Afrique senior après sa première place mondiale chez les juniors.

National-Foot féminin 1 : CSB écrase USB : 4-1



Deuxième victoire consécutive du CSB.

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre de la 2e journée du championnat féminin de D1, poule B, dimanche dernier à Port-Gentil, le Centre sportif de Bendjé (CSB) est venu à bout de l'Union sportive de Bitam (USB) sur un score sans appel de 4 buts à 1.

Dès le coup d'envoi, la formation locale se rue vers l'attaque et obtient un corner qui se termine par le premier but de la partie, inscrit par Flora Amiangantou (1-0, 6e). La bande à l'entraîneur Claude Ndong Mba rate à deux reprises d'alourdir le score, notamment par Elka Moussavou (14e) et Andrée Aubame Bekale

(18e). L'USB sort de sa torpeur et rétablit l'équilibre par le canal de Zélie Tsélé, en conclusion d'un mouvement d'ensemble (1-1, 25e).

Touchées dans leur amour propre par cette égalisation, les sociétaires de CSB reviennent à la charge et inscrivent leur second but, par Flora Amiangantou qui réalise son doublé au cours de cette rencontre (2-1, 45e). Mi-temps. De retour des vestiaires, CSB se déchaîne et inscrit deux nouveaux buts. Des réalisations d'Andrée Aubame Bekale (58e), et Brenda Name Ze (80e). Score final : 4 buts à 1 en faveur de CSB. Après ce deuxième succès d'affilée, l'équipe du président Désiré Bakita (DB), mène le bal dans la poule B (6 points, +4).

5e journée des éliminatoires de la Can 2023 : Guelor Kanga suspendu

Willy NDONG
Libreville / Gabon

C'EST un véritable coup dur pour les Panthères du Gabon qui affrontent au mois de juin prochain les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC). En match comptant pour la 5e et avant-dernière journée des éliminatoires de la Can-2023. En effet, Guelor Kanga ne jouera pas cette rencontre décisive pour cause de cumul (2) de cartons.

Le 8 juin 2022, lors de la rencontre de Franceville contre la Mauritanie, il avait en effet écopé d'un carton jaune dès la 8e minute. Et le 27 mars à Khartoum, pour le compte de la 4e journée, le médian gabonais avait de nouveau été sanctionné d'un carton jaune à la 61e minute. Il est donc suspendu conformément à l'article 42.1 du règlement de la compétition qui dispose que "pour la



Guelor Kanga ne jouera pas en juin contre la RDC.

compétition de qualification et du tournoi final, tout joueur ayant reçu deux avertissements est automatiquement suspendu pour le match suivant".

L'absence de Kanga est donc une équation de plus à résoudre

pour Patrice Neveu face à une équipe congolaise revancharde, qui sait qu'en cas de défaite, elle serait de fait éliminée sans plus attendre son match de septembre contre le Soudan à domicile.